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一 般 質 問 順 序 

 

１   鈴  木  絢  子  君 

（１１月３０日（水）１０時～１０時５０分） 

２   篠  原  峰  子  君 

（１１月３０日（水）１１時～１１時５０分） 

３   杉  本  憲  也  君 

（１１月３０日（水）１３時～１３時５０分） 

４   佐  藤     周  君 

（１１月３０日（水）１４時～１４時５０分） 

５   杉  本  一  彦  君 

（１１月３０日（水）１５時～１５時５０分） 

６   浅  田  良  弘  君 

（１２月１日（木）１０時～１０時５０分） 

７   鳥  居  康  子  君 

（１２月１日（木）１１時～１１時５０分） 

８   四  宮  和  彦  君 

（１２月１日（木）１３時～１３時５０分） 

９   重  岡  秀  子  君 

（１２月１日（木）１４時～１４時５０分） 

10   長  沢     正  君 

（１２月１日（木）１５時～１５時５０分） 
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11   田 久 保  眞  紀  君 

（１２月２日（金）１０時～１０時５０分） 

12   佐  藤  龍  彦  君 

（１２月２日（金）１１時～１１時５０分） 

13   石  島  茂  雄  君 

（１２月２日（金）１３時～１３時５０分） 

  

※ 質問時間は、進行状況によって変更することがあります。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  鈴 木 絢 子   

 

１ 国際観光温泉文化都市として、来遊客等へのおもてなしの観点、また町なかでの長時

間の滞在を促進する観点から、観光トイレの果たす役割は重要であると考えることから、

現在の整備状況及び今後の観光トイレ整備に関する方針を伺う。 

 

 

 

 

２ 令和５年４月に統合し、新たに誕生する伊東小学校について、以下２点伺う。 

⑴ 安心して教育を受けられる学校の環境整備について、今までの整備状況及び今後の

取組を伺う。 

 

 

 

⑵ 教育活動について、現在の進捗状況及び今後の計画を伺う。 

 

 

 

 

３ 令和４年から富戸小学校で始まったコミュニティスクールについて、これまでの取組

において見えてきた課題及び市内小・中学校における導入の今後の見通しを伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  篠 原 峰 子   

 

１ 災害時のトイレ対策への取組状況について、以下４点伺う。 

⑴ 災害時の避難所におけるトイレの整備状況について伺う。 

 

⑵ 災害時用簡易トイレの備蓄状況について伺う。 

 

⑶ 災害時のトイレ対策の地域住民への周知等について伺う。 

 

 ⑷ 本市の防災トイレ計画の作成について、また関連団体と連携する体制の構築につい

て伺う。 

 

 

２ 幼稚園、小・中学校の普通学級において特別な支援を必要とする園児・児童・生徒に

対する支援員の現状と課題について、以下３点伺う。 

⑴ 令和４年度の幼稚園、小・中学校における支援員の配置数、教員免許の有無、就業

時間及び仕事内容について伺う。また、前年度との変更点について伺う。 

 

⑵ 支援員の人数が少なく、就業時間が短いとの現場の声を聞くことから、今の課題を

伺うとともに、支援員の効果的な配置について、本市の考えを伺う。 

 

⑶ 学校や担当教員との支援方針の共有による協力関係の構築やスキルアップなど、支

援員を効果的に活用するための体制整備について、本市の取組状況及び今後の見通し

を伺う。 

 

 

３ 本市の小・中学校における、ＩＣＴを効果的に活用した学びに向けた取組の状況を伺

う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  杉 本 憲 也   

 

１ 本市の防災行政に関し、以下３点伺う。 

⑴ 静岡市では、先の台風１５号によりハザードマップの浸水想定区域を大きく上回る

浸水被害が生じたが、同市市民の中には、自宅がハザードマップで浸水被害想定のな

いとされる場所であると確認した上で、建物保険の水災補償をあえて外していたケー

スが散見され、結果、市民の被害復旧に大きな影響を及ぼしていることに鑑み、本市

の防災力強化の観点から、本市のハザードマップの在り方について、以下２点伺う。 

ア 本市におけるハザードマップの目的及び記載内容の設定根拠を伺うとともに、ハ

ザードマップが市民生活に及ぼす影響について、本市の見解を伺う。 

 

イ 近年、過去に例のない異常気象により災害が頻発していることに鑑み、本市にお

けるハザードマップの更新のタイミングについて伺う。 

 

 

⑵ 災害時の自治体間での職員等の派遣体制に関し、以下２点伺う。 

ア 他市町村で災害が発生した場合、本市の職員を被災地に派遣する根拠や基準を伺

う。 

 

イ 本市で災害が発生した場合、他市町村等に対する本市への職員派遣等の応援要請

に係る仕組みについて伺う。 

 

 

⑶ 伊東市立地適正化計画（案）のパブリックコメントに対する市の考え方において、

コミュニティＦＭの難聴解消に関して、「伊東市国土強靭化地域計画に基づき、音声

放送難聴地域の解消を図る」とされたが、具体的にどのように難聴解消を図る見通し

なのか伺う。 
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２ 国際観光温泉文化都市である本市に親和性のある日中韓３か国の都市で文化芸術を発

信する国際イベント「東アジア文化都市」が、２０２３年に静岡県で行われることが本

年８月に決定したが、同イベントに対する本市の関わり方について伺う。 

 

 

 

 

３ 伊東市新図書館基本計画では、新図書館内に一時的な託児スペースの設置が盛り込ま

れているが、保育人材確保に困難を要している本市において、どのような仕組みやスケ

ジュールで保育人材を確保し運営するのか、その見通しを伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  佐 藤   周   

 

１ 伊東市の地震津波対策に関し、以下４点伺う。 

⑴ 津波浸水想定区域内の世帯数について伺う。 

 

 

⑵ 同区域内の津波避難施設及び津波避難協力ビルにおける現状の課題について伺う。 

 

 

⑶ 同区域内の学校教育機関及び保育所を伺うとともに、地震防災訓練の実施状況につ

いて伺う。 

  

 

⑷ 相模トラフ沿いで発生するレベル１の地震における建物被害の想定として、全壊及

び焼失を約１，１００棟と見込んでいるが、応急仮設住宅建設可能用地、市営住宅及

び民間賃貸住宅の把握状況について伺う。 

 

 

 

 

２ 伊東市人材育成・活用基本指針について、以下５点伺う。 

⑴ 職員が将来の「なりたい自分」を思い描き、その実現を後押しするために、キャリ

ア形成の支援を行っていくとあるが、具体的な取組について伺う。 

 

 

⑵ 職位と職種ごとに必要な能力を定めているが、その能力を確認するための昇任試験

などを実施しているか伺う。 

 

 



 - 8 - 

⑶ 自学の充実として資格取得への支援や自己研鑽研修への支援など、その環境づくり

や支援体制の充実を図るとあるが、具体的な取組について伺う。 

 

 

⑷ 人材育成を目的としたジョブローテーション及び個人のキャリア形成や希望を尊重

することを踏まえた人事異動に係る取組について伺う。 

 

 

⑸ 今後の課題として示されている市内民間企業等との合同研修制度について、取組状

況を伺う。 

 

 

 

 

３ 第五次伊東市総合計画における行政運営の課題として、人事評価制度の定着と処遇へ

の反映とあるが、現在の昇給及び勤勉手当への人事評価の反映状況について伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  杉 本 一 彦   

 

１ 伊東市民病院に関し、以下５点伺う。 

⑴ 令和２年電子カルテを改ざんした不適切医師として、病院ホームページ等において

報告された問題については、訴訟が和解となったと聞くが、市民に不安を与えた事案

について、結果等を市民に説明することは当然であると考えることから、発覚から和

解成立に至る経過説明と病院開設者としての市長の見解を伺う。 

 

 

⑵ 令和２年に発覚した向精神薬窃取事件に関し、現在まで説明・謝罪をしない病院管

理者に対する、病院開設者である市長の見解を伺う。また、９月定例会で当局答弁に

あった、市民を代表する議員と市民病院とが直接意見交換ができる機会を設けるべき

と考えるがいかがか。 

 

 

⑶ コロナ禍で面会制限がされている中で、病棟における医師・看護師等の勤務状況、

患者対応等のチェックはどのように行われているか伺う。 

 

 

 ⑷ 地域医療支援病院の承認要件として救急対応等の基準が示されているが、救急に対

応する病床数、救急医療に従事できる医師数のうち、常勤及び非常勤の医師数など、

救急医療体制の状況と近年の救急患者の受入れ者数を伺う。 

 

 

 ⑸ ここ２か年の産婦人科の体制に係る状況を伺う。 
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２ 物価高騰の影響で市民生活は依然として厳しい状況が続く中、子育て支援の一環とし

て子育て世帯の経済的負担軽減を図るため行った２学期給食費の免除を３学期も延長す

る補正予算が今定例会に提出されたことについては評価する。しかし、先行き不透明な

経済状況の中、子育て世帯への支援は引き続き必要であると強く考えることから、来年

度の小・中学校給食無償化について市長の考えを伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  浅 田 良 弘   

 

１ 政府は、２０２３年度から「出産育児一時金」の増額方針を示したが、本制度の概要

を伺うとともに、出産準備金の創設に伴う本市の対応状況や少子化打開策として、子育

て支援事業である「誕生祝金」増額についての考えを伺う。 

 

 

 

 

２ 本市観光資源を生かす観光コンテンツの創出として、伊東八景にさらなる付加価値を

加える取組として、現地案内看板へのＱＲコードの掲載を利用した季節感や臨場感を醸

し出す動画の配信や、フォトフレーム設置など、新たな観光ブランディングの構築につ

いて伺う。 

 

 

 

 

３ 現在各地で被害が増加している鳥獣被害であるが、本市でイノシシ出没が相次ぐ中、

箱わな等の駆除の取組について伺う。 

 

 

 

 

４ 新型コロナウイルス感染症と季節性インフルエンザの同時流行が懸念されるが、新型

コロナウイルス感染症第８波に備えた対策について、以下４点伺う。 

 ⑴ 新型コロナウイルス感染症の予防策について 

 

 ⑵ 新型コロナワクチンの供給体制について 
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 ⑶ 検査キットの備蓄状況等について 

 

 ⑷ オミクロン株対応ワクチンの接種に関する情報の周知を依頼する文書が文部科学省

から発出されているが、児童・生徒や保護者に対する情報提供体制について 

 

 

 

 

５ 児童・生徒が犯罪に巻き込まれないための通学路の安全確保について伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  鳥 居 康 子   

 

１ 補聴器の購入に際し、加齢等で高度難聴となり障害認定を受けた場合は、障害者総合

支援法に基づき、障害の程度に応じた補助を受けられるが、その利用条件の詳細及び本

市の利用状況について伺う。 

 

 

 

 

２ 来年度改訂される母子健康手帳について、国の方針では、多言語化や支援が必要な母

親の心のケアについての記載、低体重児向けの身体発育曲線など、多様性に配慮した情

報の充実、産後ケア事業の利用記録欄の追加、手帳のデジタル化などが主な改訂内容と

のことであるが、それに向けた本市の対応状況を伺う。 

 

 

 

 

３ 本市の保育事業は、長年、待機児童解消に向け取り組んでこられ、近年は待機児童も

１桁台になり、働く子育て世代への大きな役割を果たして来たと感じているが、今後、

就労時間要件の見直しや、保護者の就労の有無に関わらず、週二、三日程度の利用を可

能とするなど、要件を緩和していく考えはないか伺う。 

 

 

 

 

４ 水道事業について、今後のデジタル化を見据えて、水道スマートメーターを導入する

考えはないか伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  四 宮 和 彦   

 

伊東市競輪事業について、以下２点伺う。 

１ 一般会計への繰出金について、以下２点伺う。 

⑴ 令和３年度決算での一般会計への繰出金は２億５，０００万円であり、本年度も相

応の金額が見込まれるところであるが、これまでの繰り出し額は、車券売上金の規模

からみて妥当な金額であるか伺う。 

 

 

 

⑵ 競輪施行者である他の自治体との比較において、本市の一般会計への繰り出し額は

十分な水準にあると評価できるか伺う。 

  

  

 

 

２ 公営競技事務所の機構について、以下２点伺う。 

 ⑴ 本市の公営競技事務所は事業係のみの単一機構となっているが、その所掌事務の内

容について伺う。 

 

 

 

 ⑵ 競輪施行者である他の自治体においては、公営競技事務所を事業係と地域振興係等

に事務分掌している例もあるが、本市においても事務分掌する考えはないか伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  重 岡 秀 子   

 

１ 市民病院の運営について、以下３点伺う。 

 ⑴ ２０２０年「不適切医師」とされ、病院を追われた医師が市民病院を名誉毀損など

で訴えていたが、病院側が不適切医師を公表したホームページの内容を撤回すること

で和解となった。この和解に対して病院からはどのような説明があったのか伺うとと

もに、設置者である市の見解を伺う。また、この医師に対しては、患者たちから職場

復帰を願う手紙が市長に寄せられたと聞くが、どのように受け止め、どのように対応

したか伺う。 

 

⑵ 病院事業報告によれば、入院、通院の患者数は減少傾向にあるが、その要因につい

て伺う。また、現在の病院からの要望や今後の運営課題についてはどのようなものが

出されているか伺う。 

 

⑶ 指定管理施設の従事者も公益通報制度の対象となっていることから、病院職員に対

して同制度の周知をすべきと考えるがいかがか。 

 

 

２ 新図書館建設の課題について、以下３点伺う。 

⑴ 運営方法については今後の大きな課題であると考えるが、直営と指定管理者制度そ

れぞれのメリット、デメリットについて伺う。 

 

⑵ 新図書館基本計画において示されている運営費について、直営と民間活力の活用に

よる運営費にかなりの差があるが、その理由を伺う。 

 

⑶ 新図書館から離れた地域を含めた市全域の図書館サービスの見通しについて伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  長 沢   正   

 

１ 地域介護・福祉空間整備等施設整備交付金の活用の取組について伺う。 

 

 

 

 

 

 

２ 本市内における不法投棄の現状と対策について伺う。 

 

 

 

 

 

 

３ 小・中学校における発達性読み書き障害の疑いのある児童・生徒の把握方法と適切な

サポート体制について伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  田久保 眞 紀   

 

１ 全国旅行支援やインバウンドの解禁などで回復が期待される観光業について、本市と

しての今後の方針を伺う。 

 

 

 

 

２ 本市におけるひとり親世帯への子育て支援策について伺う。 

 

 

 

 

３ 本市におけるメガソーラー事業について、以下２点伺う。 

 ⑴ （仮称）伊豆高原メガソーラーパーク発電所建設事業について、令和４年９月２３

日からの台風１５号の豪雨により山が崩れ、市の指導により事業者が復旧作業を行っ

ていると伺っているが、崩落の概要など現在の状況を伺う。 

 

 

 

 ⑵ 伊豆市の山間部での大規模開発を伴う太陽光発電施設の事業計画について、伊豆市

に開発の届出が提出されたとの報道があったが、この事業は事業区域内に本市の鎌田

区域が含まれている（仮称）伊豆スカイラインＣＣ太陽光発電所建設事業なのか伺う。

また、（仮称）伊豆スカイラインＣＣ太陽光発電所建設事業について、本市における

現在の開発状況を伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  佐 藤 龍 彦   

 

１ 市内では買物難民やお出かけ難民と言われる市民の生活を支援する取組がされている

地域もあるが、十分ではないと考えることから、伊東市地域公共交通計画における取組

を伺う。 

 

 

 

 

２ 中学校の特別支援学級について、以下２点伺う。 

⑴ 現在市内の２中学校に特別支援学級が設置されているが、そこに通う生徒数とクラ

スの状況を伺う。 

 

 

 

⑵ 宇佐美中学校への特別支援学級の開設を希望する声を伺っているが、設置に対する

教育委員会の考えを伺う。 
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１ 生後６か月から４歳までの子供を対象とした、新型コロナワクチンの接種に係る本市

の取組について伺う。 

 

 

 

 

 

 

２ 災害発生時に避難所を開設するに当たり、避難者を安全に受け入れるためには、避難

所の建物やその周辺の被害状況を把握することが重要と考えることから、本市において

大規模災害が発生した際、避難所の状況をどのように把握するのか伺う。 

 

 

 

 

 


